



Archives du Club Populaire des Consommateurs de Pointe-Saint-Charles

Jardin Collectif De La Dent Verte



La Dent Verte est le plus grand des jardins collectifs à Point-Saint-Charles avec une trentaine d'individus et familles inscrites, il a aussi la plus grande superficie.

Établi en 2002 par un groupe de parents motivés il est maintenant soutenu par le Club Populaire des Consommateurs de Pointe-Saint-Charles afin d'assurer sa pérennité. Ce jardin a pour buts d'encourager, par l'éducation populaire, les participant-es à prendre leur vie en main par le jardinage, et de répondre à l'enjeu de la sécurité alimentaire. Il permet aux participants d'avoir accès à un jardin en bacs et de socialiser autour d'activités de jardinage.

Il encourage également la réappropriation de l'espace, améliore l'accès à des fruits et légumes frais et aide à tisser des liens de solidarité entre les résidents. Ce projet collectif offre aux participant-es un lieu dans lequel les travaux de plantation, d'entretien et de récoltes sont partagés par tous et toutes.

La Dent Verte is the biggest collective garden in Pointe-Saint-Charles, supporting around 30 individuals and families, as well as covering the largest amount of space.

Established in 2002 by a group of motivated parents, it is now supported by the Club Populaire des Consommateurs de Pointe-Saint-Charles to ensure its longevity. The goals of this garden are to address food security and use popular education to encourage participants to take their lives into their own hands through gardening. It allows participants to have access to a raised-bed garden and to socialize around gardening activities.

This garden encourages reappropriation of the space, improves access to fresh, high quality vegetables and fruits, and helps strengthen solidarity amongst residents. This collective project offers a place where planting, garden care, and harvesting are shared by everyone.

Pour plus d'informations, consultez notre site web : bit.ly/Q21-PSC

Le projet de panneaux commémoratifs a été réalisé dans le cadre du projet Quartier 21 grâce à la contribution de nos bailleurs de fonds, soit l'Arrondissement du Sud-Ouest, la Ville de Montréal et la Direction régionale de la santé publique (DRSP) de Montréal.